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Уважаемые коллеги, дорогие друзья! 

Прошло более двух лет с того момента, когда 26 октября 2010 года в Пекине в 

торжественной обстановке в холле первого этажа Центра документации и 

информации Китайской академии общественных наук открывалась очередная 

выставка российской научной литературы по общественным наукам. 

Я хорошо помню этот день. Стояла золотая осень. Ярко светило солнце. А 

каждому из членов нашей делегации прикрепили на одежду с левой стороны 

небольшую веточку орхидеи с красной ленточкой. Это придавало мероприятию 

особую торжественность. 

Сегодня мы приветствуем в нашем Институте делегацию Центра 

документации и информации Китайской академии общественных наук во главе с 

заместителем директора Центра – госпожой Цзян Ин. Мы рады приезду дорогих 

гостей и сделаем всё возможное, чтобы пребывание в России стало для них 

запоминающимся событием. 
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"Изучить и вовремя применить на деле, – разве это не приятно! 

Встретить друга, прибывшего из далёкой стороны, разве это не радостно!" – 

говорил Конфуций. 

Глядя на представленные сегодня новые китайские книги по социальным и 

гуманитарным наукам, я думаю о многом. 

Во-первых, эти издания свидетельствуют о высоком уровне научных 

исследований, которые проводятся в настоящее время в Китае. 

Во-вторых, оформление многих книг – лаконичное и в то же время изящное – 

напоминает мне традиционный жанр китайского пейзажа, известный под 

названием "горы-воды" ("шань-шуй"). А иероглифы, которые, как известно, 

родились более 4 тысяч лет тому назад из наблюдений за узорами самой Природы, 

просто завораживают. 

И, наконец, в третьих, я вижу за книгами их авторов – живых людей со своими 

мечтами и надеждами, любимыми сюжетами и, возможно, даже не до конца 

реализованными в этих произведениях планами. 

Только тот, кто пишет сам, знает, что настоящая книга – это Судьба. Конечно, 

в основе успеха лежат трудолюбие и профессионализм. Но в творческой профессии 

обязательно присутствует что-то ещё, что невозможно приобрести только трудом. 

Это удача, везение, подарок свыше. Так рождается та Книга, о которой её автор 

может сказать: "Она выше меня самого". Верю, что среди представленных здесь 

книг есть немало и таких вдохновенных произведений. 

Сегодня в 12 часов в Малом конференц-зале мы услышим доклад 

руководителя делегации, заместителя директора Центра документации и 
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информации КАОН госпожи Цзян Ин на тему "Библиометрические исследования в 

области социальных и гуманитарных наук ". Приглашаю вас принять участие в 

этом заседании. 

Ещё раз приветствую китайских друзей на российской земле и желаю им 

приятных впечатлений от пребывания в Москве и Санкт-Петербурге! 

Благодарю вас за внимание! 

谢谢大家。 


